



## Résultats en 30 jours

MadMuscles

Ouvrir

### ARCHIVES

## L'hommage rendu au « héros »

Le Monde

Publié le 10 mars 2004 à 00h00, modifié le 10 mars 2004 à 00h00

Article réservé aux abonnés

Selon l'enquête du juge Bruguière, tous les membres du « network commando » impliqués dans l'attentat contre l'avion du président Habyarimana ont été promus au lendemain du 6 avril 1994. Sous-lieutenant au moment de tirer le missile fatal sur le Falcon 50, Franck Nziza est ainsi devenu capitaine au sein de la garde présidentielle.

En octobre 2000, lors de la célébration du dixième anniversaire du début de la guerre de reconquête déclenchée par le FPR depuis l'Ouganda voisin, un groupe de chanteurs a rendu hommage, en présence du président Kagamé et de deux témoins qui ont rapporté le fait, à un fils du pays, promu capitaine pour avoir donné la mort à « Kinani » ( « l'invincible » ), le surnom donné par ses partisans au président Habyarimana. Lorsque le nom du « héros » - Franck Nziza - a été prononcé, les services de sécurité sont rapidement intervenus pour faire cesser le chant.

P/

PUBLICITÉ Toyota

**TOYOTA AYGO X**

PUBLICITÉ Voici

**Mort d'Emile : le petit garçon  
victime d'une vengeance cibla...**